

Boxe: «Il sera difficile d'égaliser les 3 titres de Rio 2016» assure Rolando Acebal



La Havane, 13 mai, (RHC).- Rolando Acebal, directeur technique de l'équipe cubaine de boxe, estime qu'il sera difficile d'égaliser à Tokyo les trois médailles d'or décrochées aux JO de Rio de Janeiro en 2016.

«Nous nous entraînons depuis plus d'un an, parfois en «bulle» parfois à distance. Mais nous n'avons pas eu de compétitions avec des rivaux d'autres nationalités surtout avec des athlètes d'Europe et d'Asie, où se trouvent les principaux adversaires».

En plus d'Andy Cruz (63 kg), le chef technique des entraîneurs de boxe cubains considère que les plus grands espoirs d'atteindre la finale se trouvent chez trois autres boxeurs. «Nous avons Julio Cesar La Cruz (91 kg) qui s'est très bien préparé, Lazaro Alvarez (57 kg) et Arlen Lopez (81 kg)».

Malgré le temps passé sans participer à des compétitions officielles, Rolando Acebal estime qu'une fois de plus, la boxe restera le «fleuron» du sport cubain. «Nous ferons toujours plus que ce que les gens attendent et nous leur apporterons la joie à laquelle nos boxeurs sont habitués».

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/257220-boxe-il-sera-difficile-degalier-les-3-titres-de-rio-2016-assure-rolando-acebal>



Radio Habana Cuba